

Presidente de Emporcha destaca ratificación en directorio de Corporación de Puertos del Cono Sur

Enrique Runin fue reelecto como secretario de la organización, de la cual también son directores representantes de Valparaíso, Puerto Montt, Arica y Austral de Punta Arenas.

El presidente de la Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha), Enrique Runin, valoró la ratificación del directorio de la Corporación de Puertos del Cono Sur, de la cual el directivo forma parte, en la asamblea anual celebrada durante el último mes en la capital.

“Creemos que los socios activos y adherentes de la Corporación han brindado un

voto de confianza al directorio para continuar articulando un trabajo conjunto y muy intenso que permita seguir promocionando la oferta portuaria nacional ante la industria del turismo de cruceros”, señaló Runin, quien fue ratificado como secretario del directorio que será presidido por Juan Marcos Mancilla, gerente de Logística de Puerto Valparaíso hasta mayo de 2026.

La directiva de la asociación, que reúne a las empresas portuarias y principales terminales que reciben naves de pasajeros en Chile -además de algunas entidades de servicios turísticos y agenciamiento marítimo-



quedó además conformada por Jean Paul Jouannet (Puerto Montt) en la primera vicepresidencia; Roberto Gamboa (Arica) en la segunda vicepresidente; y Miguel Palma (Epaustral) en la tesorería.

Durante la asamblea, además, se aprobó el balance anual y estados financieros de la corporación, la memoria anual y temas administrativos como la cuota ordinaria actual de los socios.

Una vez ratificada la directiva, ésta sesionó con el fin de planificar las acciones prioritarias de la gestión que tendrá la Corporación en materia de promoción de servicios portuarios y turísticos para las naves internacionales.

